



SAINT-CHAMOND

Rencontre intergénérationnelle au centre social Lavieu



■ Résidente des Opalines, Gisèle a appris les règles du jeu par les jeunes du centre. Photo Françoise LIOGIER

Quatre résidents de la maison de retraite des Opalines sont partis mercredi après-midi à la rencontre des jeunes fréquentant le centre social et culturel Lavieu. Une rencontre placée dans le cadre de la Semaine bleue, qui a permis aux jeunes de faire découvrir les jeux en bois de la structure : « Nous faisons en sorte que les enfants encadrent leurs aînés et leur expliquent le fonctionnement de chaque jeu », développe Chloé Vaud, animatrice aux Opalines. Du côté du centre social, l'intérêt de ce partenariat entre les deux structures vise à créer un échange intergénérationnel : « L'idée tout au long de l'année est de faire en sorte que les enfants rencontrent des publics différents », souligne Pierrick Bois, responsable du secteur ados. L'après-midi s'est terminé autour d'un goûter.